

## "LA PRIORIDAD ES DERROTAR LA POBREZA PARA DARLES A USTEDES LA OPORTUNIDAD DE SALIR ADELANTE"

Así lo manifestó el Presidente Lagos al reunirse con beneficiarios del Programa Chile Solidario, que ya suma más de 36 mil familias trabajando a lo largo del país.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, expresó su satisfacción por el avance que registra el programa Puente, de Chile Solidario, que ya reúne a más de 36 mil familias que trabajan junto a sus profesionales de apoyo para crear las condiciones y acceder a los beneficios que les permitan salir de la extrema pobreza. "Estamos muy contentos porque en este instante en todo Chile hay más de 36 mil familias que están siendo atendidas igual que ustedes", dijo durante el encuentro que sostuvo con beneficiarios de este proyecto en la comuna de La Granja.

El Jefe de Estado reiteró su compromiso de combatir la pobreza y reiteró que sus prioridades están muy claras frente a ese desafío. "Eso es lo que nos tiene que animar en la tarea en la que estamos, en donde hay que tener las prioridades muy claras. Y la prioridad es derrotar muchas cosas, y también derrotar la pobreza para darle a cada uno de ustedes la oportunidad de salir adelante", sentenció.

Acompañado por su esposa, Luisa Durán, y por la ministra de Mideplan, Cecilia Pérez, además de parlamentarios y autoridades comunales, el Mandatario destacó el compromiso de las familias que han accedido al programa. "Esto es producto de dos cosas. Primero, de la voluntad de ustedes. Todo esto que estamos viendo es el ñeque, el empuje de ustedes. Y luego, de la otra parte, que es la persona que golpeó a sus puertas y les dijo que esto era posible". A lo largo del país, más de 2.200 profesionales trabajan diariamente asesorando a las familias adscritas al programa.

El Presidente Lagos reiteró además el compromiso adquirido el 21 de mayo, cuando anunció la creación de este programa que tiene por objeto terminar con la extrema pobreza. "El próximo año vamos a tener otras 56 familias y vamos a cumplir la meta de 220 mil familias cuando terminemos el gobierno, y 220 mil son las familias que tienen las condiciones más difíciles de vida, que son las que han tenido ustedes", afirmó.

Al respecto, agregó que en este programa es fruto del esfuerzo conjunto de distintos organismos comprometidos con la iniciativa. "Estamos en presencia de un programa donde hay mucho corazón y mucha voluntad por parte de los que están participando desde el municipio, desde el ministerio, quienes son los que están trabajando con ustedes. Pero lo más importante en este programa es la voluntad de ustedes. Porque esto que estamos viendo acá es producto de su esfuerzo, de su forma de salir adelante".